

# JOURNÉE DE L'ALIMENTATION RESPONSABLE À HENRI-GUÉRIN

le 08/06/2019, à 10h10



Le directeur Jean-Marc Bargier a accueilli les représentants des établissements de santé de la région qui ont activement participé à cette journée. C. P.

PAR le 08/06/2019, à 10h06

**Dans le cadre de la mise en œuvre de sa politique de responsabilité sociétale des**

**entreprises, le centre hospitalier Henri-Guérin a organisé vendredi, une journée sur la restauration en établissements de santé, sociaux et médico-sociaux à laquelle ont participé l'ensemble des établissements de la région.**

Dans le cadre de la mise en œuvre de sa politique de responsabilité sociétale des entreprises, le centre hospitalier Henri-Guérin a organisé vendredi, une journée sur la restauration en établissements de santé, sociaux et médico-sociaux à laquelle ont participé l'ensemble des établissements de la région. Accueillis par le directeur Jean-Marc Bargier, les participants ont pris connaissance du déroulement de la journée et de ses enjeux : *« La restauration tient une place de première importance dans la qualité de la prise en charge des patients et des résidents ainsi que dans la performance des établissements de santé. Suite à la loi EGALIM du 30 octobre 2018 pour l'équilibre des relations commerciales dans le secteur agricole et alimentaire, une alimentation saine, durable et accessible à tous, s'impose à nous. Au plus tard le 1er janvier 2022, les repas devront comprendre une part au moins égale à 50 % de produits durables ou sous signes d'origine et de qualité (dont des produits bio) dans la restauration collective publique »*

## **LE CENTRE HOSPITALIER ENGAGÉ**

Dès à présent, les équipes des cuisines et de la diététique se mobilisent pour proposer aux patients et aux professionnels des repas variés et équilibrés. Pour preuve, ce sont des fruits et des légumes de qualité qui sont quotidiennement sélectionnés et cuisinés sur place par les 13 agents du service restauration. À l'occasion cette journée de l'alimentation responsable, ce sont des produits bios et locaux qui ont été servis. Une façon pour le Centre hospitalier d'afficher son engagement en faveur d'une meilleure alimentation et de se saisir des nouveaux enjeux portés par la loi EGALIM. Pour poursuivre dans cette dynamique, le CH participera à la 5<sup>E</sup> édition de la Journée nationale de l'alimentation en établissements de santé (JNAES) le 13 juin prochain. C. P.



PERSONNALISEZ VOTRE INFO

DANS CET ARTICLE ON PARLE DE

NIC SANTÉ

ÇA

M'INTÉRESSE

NE NE

M'INTÉRESSE

PAS PAS

VOIR TOUS LES CENTRES D'INTÉRÊTS